

## **Protokolleintrag vom 01.06.2022**

**2022/202**

**Postulat von Reto Brüesch (SVP) und Stefan Urech (SVP) vom 18.05.2022:**

**Befreiung des Limmatquais vom fahrenden Verkehr vom Central bis zur Münsterbrücke an mindestens vier Sonntagen pro Jahr**

***Reto Brüesch (SVP)** beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Eine Woche, nachdem wir das Postulat eingereicht hatten, lehnte der Stadtrat ausgerechnet das SVP-Postulat grundsätzlich ab. Wir hoffen, dass wir das Postulat durch die Dringlicherklärung möglichst zeitnah im Sommer im Rat diskutieren und die Vorteile für die Bevölkerung aufzeigen können.*

Der Rat wird über den Antrag am 8. Juni 2022 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat